
Dall’incendio politico alle opere più importanti realizzate, il sindaco e i suoi collaboratori tirano le somme

Bartolini, 10 anni di lavoro
ASSISI – Il sindaco Bartolini e i suoi collaborato-
ri tirano le somme di un’esperienza amministrati-
va quasi decennale. Quando l’incendio politico
sembra ormai essersi assopito dietro l’attesa della
nomina di un commissario prefettizio (che arri-
verà, presumibilmente, con l’arrivo del nuovo an-
no), il primo cittadino parla agli organi di infor-
mazione e agli elettori assisani. Ieri sera, alla sala
della Conciliazione, quella che doveva essere una
conferenza stampa di fine anno si è trasformata in

una conferenza stampa di fine legislatura.  Il bi-
lancio della lunga attività amministrativa di Bar-
tolini e dei suoi fedeli è stato redatto in un docu-
mento. Poche pagine, in cui vengono ricordate le
più importanti opere realizzate, gli obiettivi rag-
giunti, quello che si sarebbe potuto fare ma che i
dissidenti non hanno permesso di portare a ter-
mine. A poche ore dalla notte di San Silvestro Bar-
tolini e la sua giunta hanno ripercorso l’attività
passata e le tappe che hanno portato alla disgre-

gazione di un assetto amministrativo apparente-
mente in possesso della capacità di arrivare, sen-
za intoppi, fino alla prossima primavera, quando
gli assisani saranno chiamati alle urne. Si è parla-
to di opere pubbliche, di strade, di interventi di re-
cupero e riqualificazione. Senza dimenticare il
Puc e la piazza di Santa Maria degli Angeli, le mo-
stre, i finanziamenti a sostegno di attività cultura-
li, mostre, eventi.

Noemi Marziani

Il sindaco Giorgio Bartolini ha ripercorso
le tappe dei 10 anni di lavoro

Torgiovannetto Il comitato denuncia il mancato intervento:“Si pensa solo alle aree turistiche”

Frana: “Dopo il danno la beffa”
Isolati per la neve i residenti di Costa di Trex e Armenzano

ASSISI – La situazione nella
montagna assisana è ormai inso-
stenibile. “Dopo il danno la bef-
fa”. Scrive il comitato nato per la
frana di Torgiovannetto. “E’ inac-
cettabile – si legge in un comuni-
cato - che i residenti delle frazio-
ni di Costa di Trex ed Armenza-
no, oltre a subire da due anni i di-
sagi, i pericoli e le difficoltà per
la chiusura della strada provin-
ciale 249 a causa della frana di
Torgiovannetto, adesso con la pri-
ma nevicata di mercoledì si siano
trovati di fatto isolati a causa dei
ritardi da parte della Provincia.
Lo spazzamento delle strade al-
ternative è infatti arrivato solo il
giorno dopo, giovedì 29, in tarda
mattinata”. Il Comitato per la fra-
na torna alla carica sottolineando
i ritardi nell’intervento di pulizia
delle strade. “Si sono verificati al-
cuni episodi – chiariscono le rap-
presentanti dei cittadini Marina
Rosati e Stefania Proietti – di per-
sone che, mercoledì sera, hanno
dovuto lasciare l’automobile a
Ponte Grande o Pian della Pieve

e salire verso Costa Trex ed Ar-
menzano a piedi, oppure altri che
hanno potuto contare sul soccor-
so di vicini con fuoristrada. Ma
c’è anche chi il fuoristrada non
ce l’ha, per non parlare dei molti
anziani che vivono in questa zo-
na. E’ inconcepibile – continua-

no Rosati e Proietti – che questa
zona venga sempre dimenticata,
in questa situazione di disagio
provocato dalla chiusura della
249 ci saremmo almeno aspettati
la massima attenzione, anche ri-
spetto ad altre aree. Sappiamo be-
ne che ha nevicato in tutta l’Um-

bria ma forse rispetto ad altre zo-
ne della regione siamo le vittime
di un problema di cui non siamo
responsabili e di cui da due anni
sopportiamo ritardi e disagi. E
poi la Provincia – continuano le
due rappresentanti – ci dovrebbe
spiegare come mai la strada che
va all’Eremo delle Carceri e che
di fatto serve solo i turisti che
vanno al Santuario, è stata pulita
immediatamente. Prima di pen-
sare a quel collegamento sarebbe
meglio impegnare mezzi e perso-
ne per una strada che, già in con-
dizioni normali, è pericolosa. Ci
auguriamo – concludono Rosati e
Proietti – che questa volta non si
verifichino situazioni di mancato
soccorso da parte del 118 che
l’anno scorso non riuscì a salire
sempre a causa della neve e del
ghiaccio, o peggio ancora inci-
denti e conseguenze gravi per la
popolazione, perché questa volta
non saremo disposti a passarci
sopra, agendo in tutte le direzioni
per ricercare le responsabilità di
questi ritardi e disagi”.

Problemi per la neve dopo quelli per la chiusura causa frana

Festa di Capodanno nella tensostruttura di XXV Aprile

Cenone e musica fino all’alba
con l’Ente Palio de San Michele

BASTIA UMBRA - Cenone e musica fino all’alba per festeggiare
l’arrivo del nuovo anno. La festa, organizzata dall’Ente Palio de San
Michele, è in programma a partire dalle ore 21 ed avrà luogo pres-
so la tensostruttura di XXV Aprile, sede del rione Sant’Angelo. Gli
ingredienti per trascorrere una divertente serata ci sono tutti: un
menù prelibato, fuochi d’artificio, animazione, sorprese e tanta mu-
sica. E non mancherà pure una lotteria con ricchi premi offerti dal-
la Pro Loco e Confcommercio. Per le prenotazioni, rivolgersi ai re-
sponsabili dei quattro rioni: al 347.5101561 per il rione Sant’Ange-
lo; San Rocco al 333.3214842; Moncioveta al 347.5432104; Portella
al 339.7027942. La manifestazione ha il patrocinio del Comune di
Bastia Umbra, della Pro Loco e della Confcommercio.
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Rotonda in via Amendola:
Costano dice un no fermo

BASTIA UMBRA – La cittadinanza di Costano dice no alla rotonda in via
Amendola. Un’opera onerosa per l’amministrazione comunale che non
porterebbe, secondo il parere dei cittadini della zona, i benefici sperati.
“Il consiglio comunale del 29 novembre – si legge in una nota - ha adot-
tato una variante al piano regolatore che prevede la possibilità di realiz-
zare una rotatoria al limite dell’abitato in via Amendola a Costano. L’e-
ventuale realizzazione di una rotonda in quella zona non ha alcun senso,
in quanto andrebbe a servire una strada ex provinciale dimessa e una stra-
da a servizio dei due lotti artigianali”. Di ben altre opere pubbliche, a det-
ta dei cittadini, avrebbe bisogno Bastia Umbra. “Una rotonda sarebbe
molto più utile – recita ancora la nota - all’ingresso del paese di Costano
che oltre a valorizzare l’accesso stesso eviterebbe numerosi incidenti che
purtroppo quasi quotidianamente accadono. Il traffico veicolare che le
due strade predette andrebbero a generare è sicuramente irrilevante e le
condizioni di eventuale pericolosità possono essere superate con sistemi
diversi (limitatori di velocità a rilevazione elettronica o rallentatori stra-
dali) con un costo irrisorio rispetto all’opera prospettata. Inoltre sembra
paradossale che l’amministrazione comunale investa cifre così consisten-
ti per risolvere i problemi di due potenziali aziende private, quando nel-
l’ambito del territorio comunale esistono grossi problemi di viabilità in
luoghi e contesti molto più importanti sia dal punto di vista del traffico
che dell’utilizzo da parte di un grandissimo numero di cittadini. Pertanto
mentre da una parte l’amministrazione comunale lamenta i tagli alle fi-
nanze comunali da parte dello Stato centrale, dall’altra la stessa attinge in-
genti somme dal proprio bilancio per la realizzazione di opere inutili. Ta-
li somme potrebbero essere spese con maggior raziocinio per la realizza-
zione di opere più urgenti e necessarie per l’intera collettività”.

Noemi Marziani
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Verso l’approvazione il progetto per via San Rocco

Tempi stretti per il sottopasso
�� NUMERI UTILI

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

BASTIA UMBRA - E’ in dirittura di arrivo il pro-
getto definitivo per il sottopasso di via San Rocco.
Una progettazione che sta avvenendo congiunta-
mente alla Rfi, così come espressamente previsto
dalla convenzione siglata per eliminare progressiva-
mente i passaggi a livello presenti nel territorio co-
munale di Bastia Umbra. “L’amministrazione co-
munale - ricorda l’assessore alle opere pubbliche
Antonio Criscuolo - aveva chiesto ed ottenuto da Rfi
che venisse data priorità al sottopasso di via San
Rocco perché la chiusura di via Firenze senza che
venisse data un’alternativa dal punto di vista viario
avrebbe in pratica diviso in due la città. Tuttavia
l’amministrazione comunale è concretamente im-
pegnata nell’eliminare progressivamente tutti i pas-
saggi a livello, realizzando anche un nuovo sotto-
passo in via Irlanda, per il quale nell’immediato
non sono disponibili le risorse”. Quanto ai tempi
previsti per l’avvio dei lavori, l’assessore informa
che una volta redatto il progetto definitivo si prov-
vederà immediatamente all’approvazione in Giunta
e quindi alla convocazione della Conferenza dei ser-
vizi, momento conclusivo di una procedura già in

atto. In questo modo giunge a conclusione un iter
complesso, che vede interessati più soggetti, tra cui
Rfi e tutte le società che gestiscono i servizi a rete, e
che necessita di procedure per l’acquisizione delle
aree private ed una variante urbanistica che è già
stata fatta. Ma soprattutto, proprio in considerazio-
ne della strategicità di quel tratto anche rispetto al
generale sistema della viabilità, l’amministrazione
comunale ha ritenuto opportuno operare un’ampia
e costruttiva partecipazione con la cittadinanza.
“Ben tre sono stati gli incontri pubblici - ricorda il
sindaco Francesco Lombardi - che hanno consenti-
to, attraverso i suggerimenti dei cittadini, di affinare
l’ipotesi progettuale iniziale, cercando di dare rispo-
ste a tutte le esigenze”. Ed infatti da una prima ipo-
tesi che prevedeva il semplice collegamento tra via
San Rocco e Borgo 1º Maggio si è passati ad una so-
luzione tecnicamente più complessa e vantaggiosa,
che prevede anche un disimpegno su via Galilei e
via Santovecchi. Allo stesso tempo - prosegue anco-
ra il sindaco - sono state previste anche nuove aree
di sosta, così come era stato richiesto dai residenti”.

Roldano Boccali
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